

Ausgabe 1, Schuljahr 2018/19

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

das Schuljahr ist mittlerweile für alle angelaufen. Unsere Q2-Schülerinnen und -Schüler sind wieder von ihrer Studienfahrt nach Berlin bzw. London zusammen mit ihren Lehrkräften zurück. Die Versammlungen zu den Klassenpflegschaften bzw. Jahrgangsstufenpflegschaften sowie der Schülervertretung stehen an.

Ich wünsche daher allen Schülerinnen und Schülern viel Erfolg beim Lernen, bei Tests, Klassenarbeiten und Klausuren sowie den zentralen Prüfungen bis hin zum Abitur 2019!

Ich freue mich auf die gute weitere Zusammenarbeit mit allen am Schulleben Beteiligten und baue auf Ihr bzw. euer Engagement in den Schulmitwirkungsgruppen bzw. bei schulischen Aktivitäten.

Ich möchte Sie bzw. euch über Aktuelles zum Lehrerkollegium und zu zentralen Aktivitäten in diesem Schuljahr informieren:

Herr Keller, Frau Terfurth und Frau Schänzer haben im letzten Schuljahr ihr Examen erfolgreich abgelegt. Frau Schänzer (Mathematik, Physik) ist nun fest am AVG als Studienrätin beschäftigt.

Drei neue Referendare haben ihren Dienst aufgenommen: Frau Thurau (Mathematik, Französisch), Herr Bille (Biologie, Chemie) und Herr Köhnen (Psychologie, Sport). Weitere sechs Referendarinnen und Referendare setzen ihre Ausbildung am AVG fort. Sie werden 2019 ihr Examen ablegen:

Frau Baron (Englisch, kath. Religion), Frau Geerts (Deutsch, Biologie), Frau Hopp (Chemie, Sport), Frau Opitz (Musik), Herr Ramos Lopes (Deutsch, Latein) und Frau Schoel (Deutsch, Geschichte).

Vier Kolleginnen und Kollegen haben sich vom Kollegium verabschiedet:

Frau Beier, Frau Schörry, Herr Dr. Eggeling und Herr Dr. Dick. Herr Dr. Eggeling ist noch weiter als Vertretungslehrer im Fach Französisch aktiv.

Am Freitag, 21. September 2018, steht unser großes, gemeinsames Schulfest an. Dieses ist wie immer mit einem Ehemaligentreffen im Anschluss verbunden. Es trifft sich dabei gut, dass das AVG in diesem Jahr sein 165-jähriges Jubiläum feiert. Alle Schülerinnen und Schüler bieten zusammen mit ihren Lehrkräften ein buntes Programm an, zu dem die Fünftklässler, mit ihren Eltern und Großeltern eingeladen sind und natürlich generell Sie als Eltern und Erziehungsberechtigte sowie alle Freunde und Förderer des AVG. Sie erhalten noch weitere Detailinformationen in einem Elternbrief.

In den folgenden beiden Feldern bietet das AVG in diesem Schuljahr zusätzliche Aktivitäten und Informationen an:

- Das AVG ist als MINT-Excellence-Schule nun auch Pilotschule zur Erprobung und Weiterentwicklung der Schul-Cloud des HPI (Hasso-Plattner-Institut) geworden. Unsere technische Ausstattung ermöglicht uns zusammen mit dieser neuen Lehr-Lern-Umgebung einen großen Schritt auf dem Gebiet der realen, didaktisch sinnvollen, weiteren Digitalisierung unserer Schule voranzukommen. Entscheidend sind hier unsere Lehrkräfte und die Schülerinnen und Schüler, die auf diese Art und Weise neue Lehr- und Lernmöglichkeiten nutzen und auswerten können. In der Pilotphase gehören Frau Löser, Herr Karus und Herr Nikolai (Projektbeauftragter) zu den erprobenden Lehrkräften.
- Die neue Vortragsrunde „AVG lädt ein ...“ startet ganz gezielt mit einem Vortrag von mir zur Begabungs- und Begabtenförderung am AVG unter dem Vorzeichen von G8- und demnächst G9-Schullaufbahnen. Merken Sie sich diesen Termin schon vorab vor: **Terminänderung: Mi., 28.11.2018**, um 18:30 Uhr.
- In diesem Schuljahr geht es ferner natürlich um unsere Vorbereitungen auf G9. Ab dem Schuljahr 2019/20 werden unsere Klassen 5 und 6 nach der neuen G9 Ausbildungsverordnung unterrichtet. Klar ist, dass für diese Schülerinnen und Schüler die 2. Fremdsprache erst ab Klasse 7 beginnen wird.

Herzliche Grüße

gez. Dorothee Brauner, Schulleiterin

10.09.2018